

La Coopérative à Montolieu devient un lieu dédié à la collection Cérés Franco

La Coopérative, récemment acquise par Henri Foch à Montolieu, village du livre, accueillera désormais sur près de 1000 m² l'exposition permanente de la Collection Cérés Franco ainsi que des manifestations culturelles et artistiques régulières autour de ladite Collection. Cette saison 2015 est une préfiguration des activités de La Coopérative – Collection Cérés Franco qui se développeront dans le cadre de la constitution d'un partenariat public/privé entre l'Agglomération de Carcassonne et la galeriste-collectionneuse. Cérés Franco a consacré sa vie entière à constituer une collection d'art unique qui met à l'honneur la création non conceptuelle des années 50 à la fin des années 90. Dominique Polad-Hardouin, galeriste elle aussi a pris le relais pour assurer une pérennité de cette collection. Des manifestations régulières artistiques seront désormais organisées permettant de mettre en perspective l'apport des artistes de la Collection Cérés Franco et d'engager un dialogue avec d'autres artistes du territoire, de la région et de la scène internationale.

La Coopérative- Collection Cérés Franco. Montolieu.

<http://www.lacooperative-collectionceresfranco.com/>

Eli Malvina Heil, Cabeza de Mono, 1974. Peinture sur vinyle sur toile